

保護者の皆様へ

沖縄県立沖縄水産高等学校  
校長 福地 修  
(公印省略)

### 新型コロナウイルス感染について

本校において生徒の新型コロナウイルス感染が確認されました。本人は本日4月19日に陽性が判明しています。現在、医療機関で詳細を検査中です。

本校では、県教育委員会の感染対策ガイドラインに基づき、本人が在籍する当該クラスや他クラスで接触があったと判断される生徒を帰宅・自宅待機にしております。

本人は接触した友人家族が発熱後、4月16日(金)にPCR検査で陽性が判明したため、念のため4月17日(土)にPCR検査を受診しておりましたが、保健所からの指示はなく自覚症状もなかったため、本日登校しておりました。

今後、生徒が濃厚接触者に該当する・しないに関わらず、発熱等の風邪症状が出た場合は、担任までご連絡くださりますようお願いいたします。

今回の件を受けて、保護者及び生徒の皆さんにお願いがあります。学校は集団生活のため、感染防止の観点から「新しい生活様式」の定着が必須です。本校において、以前から濃厚接触者の生徒が判明しています。その中で、特に注意すべき行動として昼食時に近距離で会話をする生徒が増えていることです。保健所から濃厚接触者として特定されるケースとして、マスク未着用での会話が挙げられます。そのため、ご家庭においても今一度、生徒同士で昼食をとる際には、食事の前後の手洗い、机を向かい合わせにしない、黙食を心掛けること、食事前後は必ずマスクを着用して会話をするなどの注意喚起を徹底していただきますようお願いいたします。

また、校外で買い物や飲食店等へ出入りする際、本校生徒がマスクを付けずに入店しているとの苦情が多数寄せられております。感染予防の観点からも明らかなマナー違反です。ご家庭でも外出の際は、マスクを持参し、他人と接する場合は必ずマスクを着用するようご指導をお願いいたします。

感染のリスクは誰にでもあります。個人の特定など、偏見や差別があってはなりません。本人のプライバシーに関わるようなうわさや、根拠のない不確かな情報を拡散しないようにしてください。

ご家庭において、是非、コロナ感染対策についてご家族で共有され、日常的に意識し、より一層の対策を取られますよう重ねてお願いいたします。

※今後は各担任からの Teams 及び学校ホームページで連絡をしますので、随時、確認をお願いいたします。

なお、本日途中下校した生徒につきましては、再登校の連絡があるまで、自宅待機をお願いいたします。

#### 【参考】

□新型コロナウイルス感染症 相談窓口 (コールセンター)

TEL : 098-866-2129 (24時間対応)

\*電話番号のおかけ間違いが増えております。

電話番号をご確認の上、お問い合わせください。